

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala Berkat dan kasih karunia-Nya lah yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan penulis dan penyusunan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan *Interactive Multimedia Instruction* (IMMI) dan media Charta Pada Sub Materi Sistem Pencernaan Makanan Pada Manusia Di Kelas VIII SMP N Satu Atap 6 Pakkat yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis memperoleh sangat banyak bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini secara khusus peneliti mengucapkan terima kasih kepada: bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, yang selalu membantu penulis hingga penulisan skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada ibu Dra.Riwayati, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis kepada ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, ibu Endang S. Gultom, S.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, bapak dan ibu dosen serta pegawai di jurusan biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Drs.Darman Manurung, S.Pd selaku kepala sekolah SMP N SatuAtap 6 Pakkat, Ibu Eli Purba selaku guru biologi di SMP Negeri Satu Atap 6 Pakkat yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa kepada Ayahanda terkasih Lamsari Samosir yang begitu baik, sabar membimbing penulis, dan sangat tabah mendidik penulis dan yang bekerja keras untuk membiayai perkuliahan penulis. Dan skripsi ini penulis persembahkan kepada Ibunda tercinta Tionna Silaban. Buat kakak saya tercinta Hervina dan adik-adik saya tersayang Rivenni, Adi Irvanto, Parlindungan, Apriandes, Winda yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis selama perkuliahan dan dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua teman-teman kelas Biologi Dik B 2010, terkhusus buat sahabat saya Friska, Ellinora, Rianti, Eva, Putri, Rima, Anton, Darma, Ym dan Anmore yang selalu mendoakan, memberikan bantuan dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan maupun kualitasnya. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Januari 2015
Penulis

Morita A. Samosir
NIM. 4101141028

THE
Character Building
UNIVERSITY